



若あゆだより

第15号（令和5年6月29日）

岩脇小学校学校だより

那賀川クリーン集会～ふるさとの自然を大切に～

6月23日（金）、国土交通省那賀川河川事務所と湯浅土建さんにご協力をいただき、「那賀川クリーン集会」を行いました。この活動は、学校のすぐそばを流れる那賀川を清掃することで、ふるさとの自然を愛する心情を育てることをねらいとして、数十年前から毎年行っている本校の伝統的な行事の一つです。



30分程度の取組でしたが、わかあゆ班（異学年集団班）ごとに協力して清掃・草抜き活動を行うことができました。地域の代表的な自然を美しくしたことで「自分たちも地域の役に立った」との気持ちを持つことができたのではないのでしょうか。しかし、子どもたちにも話をしましたが、今回の活動は、川を大切にするための取組のごくごく一部です。日頃、川の保全活動を行ってくれている多くの方々への感謝の気持ちを持つことも忘れないで欲しいと思います。

さらに、今回の取組を他の学習活動につなぎ、発展させていくことも大切です。そのため、5年生では総合的な学習の時間に、那賀川にちなんだ防災や生物観察等の活動を、6年生では、国語や総合的な学習を通して、環境についての学びを深める予定です。

市水泳能力検定会に向けて

7月21日（金）に開催される市水泳能力検定会に向けて、5・6年生の希望者を対象に練習を行っています。今年度は44名（5・6年児童の60%）が参加しており、子どもたちの「がんばろう」という前向きさに感心しています。



参加者の中には検定会出場や記録向上、さらには入賞を目指している子だけでなく、現時点では泳げない子もたくさんいます。その子たちも25mが泳げるようになることを一つの目標としながら、自分のめあてに向かってがんばっています。

練習は原則、月・水・金の放課後です。今からの申し込みも受け付けますので、苦手な子どももどんどんチャレンジして欲しいです。

初めての調理実習～5年生～

5年生が家庭科の学習で、初めての調理実習を行いました。内容は「青菜のおひたし」「ゆでいも」です。



家庭での調理経験のある子もいるものの、全く初めてという子もいて、ややぎこちなさや不安さを感じさせる実習となりましたが、手順書を確認しながら友だちと協力して、皮をむく・切る・ゆでるなどの作業を安全に進めていくことができました。

次の調理実習は「ゆで野菜サラダ」の予定です。おいしい料理ができあがることを楽しみにしています。